
                                  

教授会議事要旨（案） 
 
日 時  令和５年１０月１８日（水） １３：３０～１５：３０ 
 
場 所  講堂とZoom のハイブリッド方式 
 

兵藤、安田、木村、道田、高薮、小島、永田、佐藤（正）、河村、羽角、佐藤（克）、 
伊藤（進）、沖野、横山、井上（広）、齊藤、阿部、渡部、今須、小畑、浜崎、牧野、小川、

森田、原田、北川、藤井 
芦、藤尾、伊賀、平松、朴、小松、狩野、岡（英）、伊藤（幸）、岡（顕）、福田、黒田、山

口、新里、西部、坂本、吉森、岩田、乙坂、神田、白井、宮川、塩崎、井上（潤）、早川、

今田 
                                      以上５３名 

オブザーバー：漢那、入江、安瀬、長澤 
事務部：門馬、伊藤、小松、近藤、中村 

 
 
【資料一覧】 
（資料１）研究科長・学部長・研究所長合同会議（９月１９日、１０月１０日） 

（資料２）未来社会協創推進本部（９月１９日、１０月１０日） 

（資料３）図書行政商議会 

（資料４）令和５年１０月大学院学生 入・進学者                                                   

（資料５）令和５年１０月大学院学生・研究生一覧 

（資料６）令和５年度日本学術振興会特別研究員及び外国人特別研究員の受入 

（資料７）新青丸 KS-２３-１６次研究航海 

（資料８）外部資金の受入について 

（資料９）医科学研究所シンポジウム 

（資料１０）大槌沿岸センター開設５０周年記念式典 

（資料１１）衛生委員会報告（放射線障害予防規程改正について） 

（資料１２）外部資金 RAの採択について 

（資料１３）研修等一覧 

（資料１４）研究航海報告書記載の航海・観測メタデータの公開について 

（資料１５）初年次ゼミナールについて 

（資料１６）外国人研究員の受入について 

（資料１７）国立台湾海洋大学との国際交流協定の更新 

（資料１８）新青丸 KS-２４-１次研究航海 

（資料１９）Z世代とホンネで語る ─ 気候変動問題のモンダイ UTCCSトーク＆座談会 

 

議事に先立ち、所長から外国人招へい研究者として大海研に滞在している Paul Griffiths 氏（ケンブ

リッジ大学 上級研究員）と Meghan F. Cronin氏（アメリカ海洋大気庁 太平洋海洋環境研究所 研究海

洋学者）の紹介があり、本人たちから挨拶があった。 

 

 
 
 
 
 
 



                                  

 
１． ９月２０日（水）開催の教授会議事要旨（案）は承認された。 
 
２．報告事項 
（１）所長から資料１に基づき研究科長・学部長・研究所長合同会議（９月１９日、１０月１０日）に

ついて報告があった。 

 
（２）所長から資料２に基づき未来社会協創推進本部（９月１９日、１０月１０日）について報告があ 

った。 
 
（３）井上教授から資料３に基づき図書行政商議会について報告があった。 
 
（４）所長から資料４に基づき令和５年１０月大学院学生 入・進学者について報告があった。 
 
（５）所長から資料５に基づき令和５年１０月大学院学生・研究生一覧について報告があった。 
 
（６）所長から資料６に基づき令和５年度日本学術振興会特別研究員及び外国人特別研究員の受入につ

いて報告があった。 
 
（７）伊藤幸彦教授から資料７に基づき新青丸KS-２３-１６次研究航海について報告があった。 

 
（８）所長から資料８に基づき外部資金の受入について報告があった。 

 
（９）その他 

１）所長から資料９に基づき医科学研究所シンポジウムについて報告があった。 

 
２）所長から資料１０に基づき大槌沿岸センター開設５０周年記念式典について報告があった。 

 

 ３）所長から資料１１に基づき衛生委員会（放射線障害予防規程改正について）について報告があ 

った。 

   

４）所長から資料１２に基づき外部資金 RAの採択について報告があった。 

 

  ５）所長から資料１３に基づき研修等一覧について報告があった。 

 

  ６）伊藤幸彦准教授からに研究航海報告書記載の航海・観測メタデータの公開ついて報告があった。 

 

  ７）横山教授から資料１４に基づき地球惑星環境学国際研修Ⅱ 実施報告について報告があった。 

 

  ８）塩崎准教授から資料１５に基づき初年次ゼミナールについて報告があった。 

   

＜事前に登録のあった議題以外に以下の報告事項があった＞ 

  ９）浜崎教授から広報委員会について報告があった。 

 

 

 

 

 



                                  

 

３．審議事項 

（１）道田教授から資料１６に基づき外国人研究員の受入について説明があり、審議の結果、承認され

た。 

 

（２）道田教授から資料１７に基づき国立台湾海洋大学との国際交流協定の更新について説明があり、

審議の結果、承認された。 

 

（３）小川教授から資料１８に基づき新青丸 KS-２４-１次研究航海について説明があり、審議の結果、

承認された。 

 

 

４．その他 
（１）渡部教授から資料１９に基づき Z 世代とホンネで語る ─ 気候変動問題のモンダイ UTCCS ト

ーク＆座談会について報告があった。 
 
（２）乙坂准教授から総長による柏キャンパス安全衛生パトロールの実施について説明があった。 
 
（３）牧野教授から教員意見交換会について説明があった。 
 
＜事前に登録のあった議題以外に以下の報告事項があった＞ 

（４）白井准教授から国立台湾大学との合同シンポジウムについて説明があった。 

 

（５）所長から大海研生きもの図鑑について説明があった。 

 

（６）原田教授から「羽ばたく女性研究者賞」の募集について案内があった。 


	（資料５）令和５年１０月大学院学生・研究生一覧
	（資料１１）衛生委員会報告（放射線障害予防規程改正について）

